



Manu Tenorio ejerce de pregonero en las Fiestas de la Paz



Su paso por Operación Triunfo dio sus frutos: un contrato con Pep's Records, la discográfica con la que lanzó al mercado en 2002 su primer disco: MANU TENORIO. En su debut en solitario, el sevillano dejó claro su talento no sólo como cantante, sino también como compositor. El disco, que vendió más de 700.000 copias, contó con el reconocimiento del público y la crítica especializada.

Desde entonces, se ha ido consagrando como uno de los mejores artistas de nuestro país, gracias a su trabajo y a su constancia. Tras 15 años de carrera, continúa recorriendo cada uno de los rincones del mundo llevando su música.

En lo personal, vive desde hace años en la localidad de Alcobendas, hasta el punto de convertirse en un vecino más que disfruta y hace su vida familiar en esta localidad del norte de Madrid. Precisamente por eso, será el encargado de dar el pregón de las Fiestas de la Virgen de la Paz.

Para charlar de ese momento tan especial para él, Manu Tenorio ha pasado por los micrófonos de Hoy por Hoy Madrid Norte.

[Seguir leyendo](#)